Tara Pacific aux Chesterfield et à d'Entrecasteaux



La Fondation Tara Expéditions organise des missions scientifiques depuis 2003.

Partie de Lorient en mai 2016, "Tara Pacific" est la quatrième expédition d'envergure menée par la goélette française. Pendant deux ans, près de 70 scientifiques vont se relayer à bord de ce véritable laboratoire flottant. Objectif ? Collecter et analyser des échantillons de coraux sur une quarantaine de sites afin de mieux connaître l'état de santé des récifs coralliens et leur capacité d'adaptation aux changements climatiques. Arrivé dans les eaux calédoniennes en septembre dernier, le voilier a d'abord exploré trois sites des îles Chesterfield. « Nous avons observé un véritable sanctuaire, s'est étonné Christian Voolstra, le coordinateur scientifique. Ici, aucun événement de blanchissement en cours ou passé n'a été constaté ». Contrairement a ce que l'équipe a pu découvrir sur de nombreux sites du Pacifique. Plate-forme pour la recherche locale, Tara a embarqué en octobre des chercheurs de l'IRD et de l'UNC pour une campagne

de deux semaines au large des récifs d'Entrecasteaux. Au programme : l'étude du rôle des oiseaux marins écosyssur les tèmes coralliens et de l'analyse chaîne alimentaire dans un milieu peu impacté par l'homme.



Les scolaires et le grand public ont pu visiter la goélette pendant son escale à Nouméa.